

Beim Heimgang unserer geliebten Schwester

Ursula Schnellmann

durften wir viel Hilfsbereitschaft und grosse Anteilnahme erfahren. Wir sind tief berührt und danken allen, die uns halfen und allen, die am Grab und im Gottesdienst mit uns Abschied nahmen oder auf andere Weise ihre liebevolle Anteilnahme bekundeten.

Ganz herzlich danken wir auch für die Blumen, die zahlreichen Spenden an wohltätige Institutionen und die Gaben für späteren Grabschmuck.

Unsere Gedanken weilen in Dankbarkeit auch bei jenen, die Ursula auf ihrem Lebensweg ein Stück begleiteten und ihr Zuneigung, Freundschaft und Liebe schenkten.

Hanni Schnellmann
Elisabeth Weber-Schnellmann

Dreissigster in der Kirche St. Franziskus, Zürich-Wollishofen
am Samstag, den 26. August 2023 um 17.30 Uhr.